
Seit über 25 Jahren lotet SanDisk die Grenzen der 
Speichertechnologie immer wieder neu aus. In all 
diesen Jahren lag unser Hauptaugenmerk stets auf der 
Entwicklung technisch fortschrittlicher Produkte, die 
Kundenbedürfnisse vorwegnehmen.

Western Digital Technologies, Inc.
951 SanDisk Drive | Milpitas | CA 95035 | USA

Kontaktinformation

info@sandisk.com 

Für mehr Informationen, besuchen Sie 
www.sandisk.com

SanDisk Ultra® Flair 

TM USB 3.0 Flash-Laufwerk

SanDisk Ultra® Flair™ USB 3.0 Flash-Laufwerk ist ideal für die schnelle 

Übertragung Ihrer Dateien. Verschwenden Sie weniger Zeit bei der 

Übertragung von Dateien und genießen Sie die High-Speed-Leistung des 

USB 3.0 von bis zu 150MB/s1. Mit bis zu 15-mal schnelleren Übertragungs-

geschwindigkeiten an das Laufwerk als mit Standard USB 2.0-Laufwerken1 

können Sie Filme in voller Länge in weniger als 30 Sekunden übertragen2. 

Das langlebige und schlanke Metallgehäuse ist robust genug, um Schläge 

elegant weg zustecken. Und aufgrund des Passwortschutzes können Sie 

sicher sein, dass Ihre privaten Dateien auch privat bleiben3. Sichern Sie Ihre 

Dateien stilvoll mit dem SanDisk Ultra® Flair™ USB 3.0 Flash-Laufwerk.

Highlights
• High-Speed USB 3.0 Leistung von bis 

zu 150MB/s1 (NUR 32GB - 256GB)

• Übertragung von Filmen in voller 

Länge in weniger als 30 Sekunden2 

(NUR 32GB - 256GB)

• Robustes und gleichzeitig elegantes 

Metalldesign

• Mit SanDisk® SecureAccess™ Software 

für Passwortschutz und Dateiver-

schlüsselung3

• RescuePRO® Deluxe Dateiwiederher-

stellungssoftware4

• Easy-to-use-Passwortschutz für Ihre 

privaten Dateien3

• 5 Jahre beschränkte Garantie5

*  1 GB = 1.000.000.000 Bytes. Tatsächliche Speicherkapazität ist geringer.
1  32 GB, 64 GB, 128 GB, 256GB: Übertragung an das Laufwerk bis zu 15x schneller als mit Standard-USB-2.0-Laufwerken (4 MB/s); 
 Lesegeschwindigkeiten bis zu 150 MB/s. 16 GB: Lesegeschwindigkeiten bis zu 130 MB/s; Schreibgeschwindigkeiten niedriger und abhängig von der 
 Kapazität. USB-3.0 Anschluss erforderlich. Angaben basieren auf internen Tests; die Leistung kann je nach Hostgerät niedriger sein.
 1 MB = 1.000.000 Bytes.
2  Angaben basieren auf der Übertragung von 1,2 GB MPEG-4 Videos mit USB 3.0 Hostgerät. Die Ergebnisse können je nach Hostgerät, Dateiattributen 
 und anderen Faktoren variieren.
3  Der Passwortschutz basiert auf einer 128-Bit-AES-Verschlüsselung und wird von Windows Vista®, Windows® 7, Windows 8, Windows 10 und Mac OS X 
 v10.6+, unterstützt. (Software-Download für Mac erforderlich, siehe unter www.SanDisk.com/SecureAccess)
4  Anmeldung erforderlich; es gelten die allgemeinen Geschäftsbedingungen.
5  Siehe www.sandisk.com/wug

SanDisk, SanDisk Ultra, Rescue Pro und das SanDisk Logo sind in den Vereinigten Staaten und in anderen Ländern eingetragene Marken der Western Digital 
Corporation oder ihrer verbundenen Unternehmen. Flair und SanDisk SecureAccess sind Marken der Western Digital Corporation oder ihrer verbundenen 
Unternehmen. Andere hier genannte Marken dienen nur zu Identifikationszwecken und können die Marken ihrer jeweiligen Rechtsinhaber sein.
© 2017 Western Digital Corporation oder ihre verbundenen Unternehmen. Alle Rechte vorbehalten.

16GB, 32GB, 64GB, 128GB und 256GB*

WELCHE KAPAZITÄT WIRD BENÖTIGT?

KAPAZITÄT FOTOS VIDEO MUSIK OFFICE DATEIEN
(10 MEGAPIXEL) (1080 VIDEO AVCHD) (MP3 SONGS) (GB)
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At SanDisk, we’re expanding the possibilities of data 
storage. For more than 25 years, SanDisk’s ideas 
have helped transform the industry, delivering next 
generation storage solutions for consumers and 
businesses around the globe.

Western Digital Technologies, Inc.
951 SanDisk Drive | Milpitas | CA 95035 | USA

Contact information

info@sandisk.com 

For more information, please visit 
www.sandisk.com

SanDisk Ultra® Flair 

TM USB 3.0 Flash Drive

The SanDisk Ultra® Flair™ USB 3.0 flash drive moves your files fast.

Spend less time waiting to transfer files and enjoy high-speed

USB 3.0 performance of up to 150MB/s1. With transfer speeds to drive

up to 15 times faster than standard USB 2.0 drives1, you can transfer

a full-length movie in less than 30 seconds2. Its durable and sleek

metal casing is tough enough to handle knocks with style. And, with

password protection, you can rest assured that your private files stay

private3. Secure your files in style with the SanDisk Ultra® Flair™ USB 3.0

flash drive.

Highlights
• Transfer a full-length movie in less than

30 seconds2

• Secure file encryption and password

protection with included SanDisk

SecureAccess™ software3

• Recover lost or corrupted files with

a year’s subscription to RescuePRO®

software

16GB, 32GB, 64GB and 128GB*

* 1GB = 1,000,000,000 bytes. Actual user storage less.
1 (32GB, 64GB, 128GB): Write to drive up to 15X faster than standard USB 2.0 drives (4MB/s); read speeds up to 150MB/s.
(16GB): Read speeds up to 130MB/s; write speeds lower and vary by capacity. USB 3.0 port required. Based on internal testing; performance may be 
lower
depending on host device. 1MB=1,000,000 bytes.
2 Based on 1.2GB MPEG-4 video transfer with USB 3.0 host device. Results may vary based on host device, fi le attributes and other factors.
3 Password protection uses 128-bit AES encryption and is supported by Windows Vista®, Windows® 7, Windows 8, Windows 10 and Mac OS X v10.6+
(Software download required for Mac, see www.SanDisk.com/SecureAccess).

SanDisk, SanDisk Ultra, RescuePRO and the SanDisk logo are trademarks of Western Digital Corporation or its a�  liates, registered in the United States and 
other countries. SanDisk SecureAccess and Flair are trademarks of Western Digital Corporation or its a�  liates. Other brand names mentioned herein are for 
identifi cation purposes only and may be the trademark(s) of their respective holder(s). © 2016 Western Digital Corporation or its a�  liates. All rights reserved.

STORAGE ON A USB FLASH DRIVE
and bring your digital life wherever you go

CAPACITY PHOTOS VIDEO MUSIC OFFICE FILES
(10 MEGAPIXEL) (1080 VIDEO AVCHD) (MP3 SONGS) (GB)
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